

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 19. Dezember 2024 den folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

betreffend

EISLAUFEN FÜR WIEDNER*INNEN

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, alternative Möglichkeiten zum Eislaufen im Alois-Drasche-Park für die Wiedner*innen zu suchen.

Begründung

Die Anschaffungskosten für einen Monat Eislaufen pro Jahr im Alois-Drasche-Park betrugen im Jahr 2019 90.300 €. In der letzten Saison kostete der Auf- und Abbau 14.000 €. Davor wurde der Eislaufplatz weitere drei Mal auf- und abgebaut. Die bisherigen Kosten belaufen sich auf mindestens 130.000 €. Die Kosten für die Betreuung durch zum Beispiel den Familienbund sind nicht mitgerechnet.

Sowohl für den nun notwendigen Neukauf der Kunstplatten als auch für das professionelle Abschleifen der bestehenden Platten ist ein eigenes Vergabeverfahren notwendig. Die Kosten für beide – also weder 15.000 € fürs Schleifen noch 150.000 € für die Neuanschaffung – können vom laufenden Bezirksbudget gedeckt werden.

Alternativ könnte der Bezirk versuchen, an interessierte Menschen und Familien auf der Wieden in der Wintersaison Gratis-Eintrittskarten für einen Monat oder kostengünstige Eislauf-Cards für Eislaufplätze in den benachbarten Bezirken z. B. Wiener Eislaufverein oder Eisring Süd zu überlegen und mit Hilfe diverser Stellen umzusetzen.

Mag^a Amela Pokorski